

鶴巻小便り

令和7年度 No.9 令和7年12月23日



学教育目標

豊かな心と健やかな体をもち、夢に向かって自ら学ぶ児童の育成

2学期中のご協力に感謝申し上げます



令和7年度の2学期が終わりました。鶴巻小の子供たちに大きな事故等がなく、様々な教育活動を進めることができました。

11月には、多くの保護者の方々の参加を得て、児童の学習の成果を見ていただき、焼き芋と豚汁を親子で味わうことができました。これもPTA役員及び保護者の皆様の温かい御支援と御協力のお陰だと考えます。全職員を代表し、心から感謝申し上げます。

今現在、全国的にインフルエンザが流行し、高止まりしている状況です。寒さが厳しくなり、空気が乾燥すると更に広がる恐れがあります。年末・年始にお出かけの機会が多くなると思いますので、御家庭での感染予防対策への御協力を重ねてお願いします。令和8年を健やかにお迎えください。

Topics 1

1月の主な行事

《1月》 ※下校時刻については、別にお知らせします。
※保健関連行事は、保健便りを参照してください。

- 6日(火) 始業式、安全点検
- 7日(水) 給食開始
- 9日(金) 防犯訓練
- 13日(火) スクールカウンセラー来校
- 15日(木) ピーススタッフの授業(4校時) 6年
- 14日(水) 読み聞かせ
- 16日(金) 家庭教育学級第3回学習会(ケーキ作り)、第2回PTA役員会議
- 17日(土) 旭市小中学校図工美術作品展(いいおかユートピアセンター)
*海上中入学説明会
- 19日(月) 短縮4時間(15:00まで自宅学習)
6年社会科見学(濱川惣助作品見学)
- 21日(水) 入学説明会
- 27日(火) 3年校外学習(警察署・消防署)、スクールカウンセラー来校
- 28日(水) 読み聞かせ
- 30日(金) 6年校外学習(国会・迎賓館)



Topics 2

12月の読書賞



12月も子供たちに読書賞を授与することができました。読書好きの子たちを紹介します。なお、○内の数は読書通帳の冊数です。

Topics 3

子供たちの心が育っています -落ち葉掃き-



本校は樹木が多い学校です。この時期は落ち葉が多く、掃除の時間だけでは、とても間に合いません。そんな中、始業前や業間休み、昼休みに子供たちが自主的に落ち葉掃きをしてくれています。

中学年、高学年の中に低学年の子供たちが混ざっていることもあります。先輩の姿を見て、自然と手伝いを始めたようです。

自分の時間をつかって、みんなのためになることをすることは、とても尊いことです。こうした行動が、少しずつ広がるとともに、受け継がれていくように心に響く言葉がけをしていきます。

Topics 4

伝統文化に触れ、自分の未来について考える機会に -落語巡回公演-



12月4日(木)に文化庁が行っている舞台芸術等総合支援事業(学校巡回公演)の本公演を行いました。11月11日(火)のワークショップを参考に、本校の4・5・6年生6名が小咄と出囃子を行いました。勿論、本職の落語家の方が3名、太神楽曲芸師の方が1名来校し、本物の芸も堪能できました。会場は爆笑に包まれ、しばし素晴らしい日本の伝統芸能の世界に浸ることができました。身近に接することができなかなかできない本物を目の当たりにすることで、高学年の子供たちにとっては、幅広く職業を知らせるという意味もあったように感じています。日本の伝統文化に触れ、自分の未来について考える機会になりました。

Topics 5

なわ跳びの取り組みについて



黄葉した銀杏の葉も散り季節は冬に入りました。この時期になると児童昇降口前のスペースでは、休み時間に、子供たちが、なわ跳びを始めます。特に長なわの8の字跳びについては、本年度から「遊・友スポーツチャレンジちば」を活用して進めていきます。

「遊・友スポーツチャレンジちば」とは、千葉県教育委員会が実施している活動です。インターネットを用い、クラス又は低・中・高学年部で記録を登録し、漸次TOP10に入っている記録が県のHPに公表されます。記録の良い団体は表彰もされます。本校では、体育を2学年合同で行っているので、休み時間だけでなく授業どった記録を生かして参加することができます。他校との競い合いを通して児童の意欲を向上させることができるのでないかと考えています。

また、昨年度は約1か月間、業間の時間に体育館に全校が集まって練習していたことを考えると、季節柄、感染症のリスクも、かなり軽減することができるものと考えています。

なお、縦割りでのなが縄練習は行わないため、例年2月前半に実施していたなわ跳び大会は行いません。2月27日(金)には、6年生を送る会を予定しています。子供たちの様子は、その際にご覧ください。

Topics 6

HP・学校だよりの感想紹介

- ・下校時刻を紙で出していただけるのはありがとうございます。1枚家にはっておけば家族で共有できるので。
- ・仕事の関係で、地域学校共同活動に参加したことはないのですが、たくさんの人人が協力していることがわかりました。

※各行事の様子については、HPをご覧ください。【11月22日現在117回更新中】